

Delegación paralímpica honra a Fidel desde los entrenamientos



La Habana, 13 ago (RHC) El aniversario 95 del natalicio del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz asignó un matiz especial a la jornada vivida hoy por la delegación cubana que se prepara en Dubái con la mira puesta en los Juegos Paralímpicos que comienzan el próximo día 24 en Tokio.

Conscientes de su papel en torno a la práctica del deporte como expresión de los valores de una sociedad con posibilidades para todos, atletas, entrenadores y directivos evocaron al líder de la Revolución con el compromiso de entregarse a fondo en la capital nipona.

La fecha devino confirmación del óptimo aprovechamiento de una estancia iniciada hace 10 días con el objetivo de ultimar detalles de la puesta en forma y tributar a la adaptación a la diferencia del uso horario en medio del cual asumirán la cita.

Jorge Reinaldo Palma, su jefe técnico, comentó vía Internet a JIT que los 16 competidores han respondido a los objetivos propuestos para esta etapa, apuntalada por excelentes condiciones para los

entrenamientos y la satisfacción de la relación trabajo-descanso.

Integrada por exponentes del atletismo (8), levantamiento de pesas (2), judo (2), tenis de mesa (1), ciclismo (1), natación (1) y tiro deportivo (1), la representación de la Isla arribará a la capital japonesa el día 20 para sellar su acondicionamiento.

La justa paralímpica reunirá a unos 4 400 concursantes con discapacidad física, intelectual, visual o parálisis cerebral de unos 160 países, y cubrirán un calendario programado hasta el 5 de septiembre, con 539 eventos (272 masculinos, 227 femeninos y 40 mixtos) en 22 deportes.

Cuba dependerá de figuras emblemáticas como sus abanderados, corredora pentacampeona a esta instancia Omara Durand y el nadador Lorenzo Pérez, monarca en la edición de Río de Janeiro y recordista universal en los 100 metros estilo libre.

Su atletismo incluye además a otros con lauros importantes como Leinier Savón (100 y 200 metros planos) y Leonardo Díaz (disco).

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/266943-delegacion-paralimpica-honra-a-fidel-desde-los-entrenamientos>



Radio Habana Cuba